

L'ex-banque de France se transforme pour accueillir la police les archives municipales



L'étanchéité est en cours sur la terrasse.



L'ancien bureau du directeur de la banque conserve encore deux coffres. Cette pièce du 1^{er} étage sera l'un des bureaux de la police municipale.

Acquis en 2010, le bâtiment de l'ex Banque de France fait l'objet d'une importante rénovation depuis mi-décembre 2013. Il sera affecté aux services de la police municipale actuellement situés dans le quartier Dessaix et aux archives municipales qui occupent actuellement une partie des combles de l'hôtel de ville.

Les deux services occuperont respectivement 473 et 472 mètres carrés. La police municipale se développera principalement au rez-de-chaussée et au 1^{er} étage, les archives se voyant réserver une partie du rez-de-chaussée et le sous-sol pour la conservation des archives. Les façades, la toiture et les menuiseries extérieures seront renouvelées en totalité.

Le bâtiment construit en 1922 conservera son aspect d'origine à l'extérieur. Une rampe d'accès pour les personnes à mobilité réduite sera créée à l'avant du bâtiment. Des parkings destinés aux personnels des services seront aménagés à l'arrière.

L'ensemble des travaux, dont le coût total s'élève à 2 917 860 euros hors taxes sera achevé en avril 2015.

Jospeh TICON

Cette grande salle sera dédiée à la consultation des archives.

